

Entregan terreno para Cesfam O'Higgins

En las mismas ruinas del exliceo donde se emplazará la obra, en Las Heras con Salas, se llevó a cabo ayer la entrega oficial del terreno para la reposición del Cesfam O'Higgins en Concepción. Son 570 días de plazo para que la empresa Constructora y Maquinaria Pulmahue SpA ejecute la nueva infraestructura de salud, que se

levantará en el exliceo Balmaceda, terremoteado y abandonado desde 2010, a fin de satisfacer la creciente demanda de atención primaria en Concepción. El alcalde Héctor Muñoz destacó que "esta es una obra muy esperada por su comunidad, en la cual distintas partes hemos aportado para su concreción que hoy tiene un paso im-

570

días es el plazo en el que se espera el término de la construcción del Cesfam O'Higgins.

portante con esta entrega de terreno a la empresa". "El nuevo Cesfam O'Hig-

gins será otro de los pilares que fortalecerán la salud municipal al igual que otros establecimientos que tenemos proyectados llevar adelante", añadió.

El proyecto contará con una inversión de más de diez mil millones de pesos financiados por el Ministerio de Salud, y que contempla beneficiar a más de 30 mil usuarios. ☺



EL ACTO SE REALIZÓ EN LAS RUINAS DEL EXLICEO BALMACEDA.